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今日はちょっと自慢話をさせてい

ただきたいと思います。保険業界の一

部の人しか知らない方だと思います

が、話をすればどれだけ大物か分かる

と思います。2 年前の春に東京にてお

会いした人が、『モーリス・グリンバ

ーグ氏』（以下ＭＧとし記載）です。

なかなかお会いできるような方では

ございません。現在は 93 歳、現役で

保険会社を経営されております。彼は

2005 年 3 月にAIG を退任されており

ます。私は保険業界に入った時の保険

会社が、アリコジャパンという会社で、

世界最大級のAIG アメリカン・インタ

ーナショナル・グループに所属してい

る一つの保険会社でした。31 年前、外

交員時代に成績優秀者の招待旅行で

AIG 主催のブラジル世界大会に参加 

 
した際に、ステージ上の『ＭＧ』氏を

遠くから眺めたことがあるぐらいで、

まさか、ご一緒に食事の機会を頂ける

ことになるとは非常に光栄なことで

した。『ＭＧ』氏はエール大学の国際

関係学に関する諮問委員会の会長を

務めています。 また、米国外交問題評

議会の名誉理事、そして、米中関係全

国委員会の副理事でもあります。 かつ

てはニューヨーク連邦準備銀行の理

事長および委員を務めました。 

もともと、米国の政界、財界に非常

に力を持っており、日本の金融行政も

彼の影響で自由化になったと思いま

す。現在でも日本の金融行政にも力を

持っております。彼の経営下、アメリ

カン・インターナショナル・グループ

(AIG)は世界最大規模の保険会社に成

長し、AIG の株主に対して他に類を見

ないほどの価値を産みだしました。 

AIG の市場価値は 3 億ドルから 1,800

億ドルまで上昇しました。600 倍に

AIG を成長させました。彼の退任後に、

AIGは少なくとも5,270億ドルのデフ

ォルトリスクを抱えたクレジット・デ

フォルト・スワップ（CDS）関連損失

を起こし、リーマンショック発生の原

因を作ってしまいました。当時のオバ

マ大統領がAIG を救ったのは有名な 

 
話です。もし、MG 氏がAIG の経営を

継続して行っていれば、このような問

題は起きなかったと私は思います。

MG氏の投資は非常にコンサバティブ

で、株式への投資はほとんど行わず、

債券中心の投資運用で、健全な運用が

なされておりました。彼の息子たちも

この業界で活躍し、一人は世界最大の

保険ブローカーの会社経営者で、もう

一人も世界有数の保険会社の経営者

であります。93 歳の現在もプライベー

トジェットで世界各地を回って活躍

されております。 

ありがとうございました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

森井脩次君 

今回 6名にて 11月 9日～12日まで

4 日間、フィリピンのパナイ島へ行き、

昨日、全員帰国しました。詳しくは 12

月 18 日の例会にて報告します。 

安澤嘉崇君 
日曜日、和歌山のハーフマラソン大

会で自己ベストを更新しました。1 時

間 15 分 43 秒！ 

次は来月の大垣ハーフマラソンを

がんばります。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除5名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 卓話「健康診断結果」 

    平野総合病院 

理事長 平野聡子様 

担当 出席向上委員会

 

第１３００回  

平成３０年１１月１３日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業  

[ゲスト]平野総合病院 

理事長 平野聡子様 

[ビジター]  

 

第１３０２回 

平成３０年１２月４日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] 年次総会 

   新理事挨拶 

担当 幹事 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


